

Seniorenachmittag im Pfarrheim und Bürgerhaus am 16.05.2024
10 Firmkinder gestalteten im Rahmen des Projekttag den Nachmittag mit.

Prackenbach:

Der letzte Seniorenachmittag wurde von einer Gruppe der Firmkinder mitgestaltet. Dazu hatten sie einige lustige Geschichten im Rahmen ihres Projekttag mitgebracht. Auch machten sie sich in der Küche und im Service nützlich.

Eingangs begrüßte Thekla Holzapfel die Senioren sehr herzlich. Ihr besonderer Gruß galt Pater Johnson Kattayil der sich für den Nachmittag zeitgenommen hatte. Recht viele Grüße richtete sie von Gerlinde Zweck aus die gerne dabei gewesen wäre sich aber nach der OP noch etwas schonen muss. Auf alle Fälle ließ sie ausrichten, sie sei beim Seniorenachmittag beim Feuerwehrfest am 10. Juni 2024 um 14 Uhr mit dabei. Zu diesem Seniorentreffen der Feuerwehr Prackenbach lud sie ebenfalls schon sehr herzlich ein.

Dann traten die jungen Christen in Aktion. Sie hatten einige lustige Geschichten aber auch ein „lustiges Gebet“ mitgebracht. Das „Seniorengebet“ handelte von verschiedenen „Wehwehchen“ im Alter aber dann doch mit der Bitte endete, dass der liebe Gott weiter das Zwicken und das Zwacken weiterzwicken lassen soll. Die Firmlinge hatten dabei die Lacher gleich auf ihrer Seite.

Pater Johnson berichtete dann von den Projekten der fünf Firmgruppen. Alle Gruppen hatten je ein Projekt mit den Senioren zu bewältigen. Dafür dankte Pater Johnson den Firmgruppen mit ihren Tischmüttern. Im Juni sind noch zwei Termine zu absolvieren, ehe sie von Diözesanbischof Rudolf Voderholzer am 13. Juli 2024 in Moosbach die Hl. Firmung gespendet bekommen.

Dann stellte sich die Firmgruppe mit Pater Johnson Kattayil und den Senioren in der Mitte zu einem Erinnerungsfoto. Die jungen Christen verschwanden dann in der Küche und bereiteten unter Anleitung des Seniorenteam mit Thekla Holzapfel, Sabine Fuchs und Else Ziselsberger noch leckere Brotzeiten für die Senioren.

Nach dem Seniorenachmittag mit den wunderbaren Einlagen der Firmlinge bei Kaffee, Kuchen und Brotzeiten traten die junggebliebenen wieder ihren Heimweg an und freuten sich schon auf das nächste Treffen damit wieder ein „Ratsch“ geht.



Firmling trägt das „Seniorengebet“ vor. Vom Seniorenteam lauschen Sabine Fuchs (Mitte) und Thekla Holzapfel (rechts)



Beide Firmlinge tragen eine schöne lustige Geschichte vor.



Beide Firmlinge tragen schöne Geschichten vor.



Die Firmlinge als Geschichtenerzähler wechselten sich gerne ab.



Die Firmgruppe mit Pater Johnson, den Tischmüttern im Kreis der Senioren.



Die Firmgruppe mit Pater Johnson, den Tischmüttern im Kreis der Senioren.



Gruppenbild der Firmlinge mit den Tischmüttern und Pater Johnson Kattayil (links)



Pater Johnson Kattayil VC (stehend Bildmitte) bedankte sich bei den Firmlingen und den Tischmüttern.



Fleißig waren die Firmlinge in der Küche beim Herrichten der Speisen.



Gekonnt servierten sie die Brotzeit – im Bild links: Pater Johnson Kattayil VC